

# Großer Auftritt in Darmstadt



Mit einer "Musikparade der Superlative" präsentierte sich der Musikverein Kurkapelle Schönwald jetzt in Darmstadt-Eberstadt.

Schönwald - Mit einer "Musikparade der Superlative" präsentierte sich der Musikverein Kurkapelle Schönwald, jetzt in Darmstadt-Eberstadt. Anlass war der 80. Geburtstag von Karl Hay, einem Freund und Gönner des Vereins, der die Kurkapelle bereits zum wiederholten Male eingeladen hatte. Den rund 450 begeisterten Gästen wurde in der Eberstädter Waldsporthalle ein professionelles Showprogramm geboten.

Gleich zu Beginn zeigte sich die Kurkapelle als hervorragende Big-Band, die im Laufe des Abends auch den Jubilar zu seinem berühmten "Sitz-Boogie" mit Glenn Millers "In the Mood" begleitete. Wie vielfältig die Schönwälder Musiker mit ihrem Dirigenten Gerhard Feiertag noch sind, zeigten sie mit einem Dixielandensemble, einem original Schweizer Jodelchor mit Bläsergruppe sowie einem Solo- und A-Cappella Gesang.

Als weitere Akteure traten die Schönwälder Dorfmusikanten mit böhmisch-mährischer Blasmusik sowie die Schönwälder Alphornbläser auf. Auf Wunsch des Jubilars Karl Hay floss der Erlös dieses Abends der Deutschen Krebshilfe zu.